

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования
Государственный университет морского и речного флота имени адмирала С.О.Макарова
МОРСКОЙ УЧЕБНО-ТРЕНАЖЕРНЫЙ ЦЕНТР



СВИДЕТЕЛЬСТВО
№ R- _____

Настоящим удостоверяется, что

прошёл надлежащую подготовку по программе «*Теоретическая подготовка по радиотехнике*», утверждённой Российским Морским Регистром Судоходства. По результатам итоговой проверки его знания соответствуют требованиям модуля 4-B Резолюции ИМО А.789(19).

м.п.

Начальник Морского УТЦ _____

Место выдачи: *Санкт-Петербург*
Дата выдачи: _____

Federal State-financed Educational Institution
of higher education
Admiral Makarov State University of Maritime and Inland Shipping
MAKAROV TRAINING CENTRE



CERTIFICATE

№ R- _____

This is to certify, that

has completed successfully "*Theoretical radio engineering training course*" approved by Russian Maritime Register of Shipping. According to the results of the final exam his knowledge corresponds to the requirements of the Module 4-B of IMO Resolution A.789(19).

Official
Seal

Director of Makarov Training Centre _____

Place of issue *Saint-Petersburg*
Date of issue _____

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования
Государственный университет морского и речного флота имени адмирала С.О.Макарова
МОРСКОЙ УЧЕБНО-ТРЕНАЖЕРНЫЙ ЦЕНТР



СВИДЕТЕЛЬСТВО
№ G- _____

Настоящим удостоверяется, что

прошёл надлежащее обучение и тренажерную подготовку по Глобальной Морской Системе Связи при Бедствии и обеспечению безопасности (ГМССБ) по согласованной с Российским Морским Регистром Судоходства программе, успешно сдала экзамен и его знания по основам ГМССБ соответствуют требованиям модуля 4-B Резолюции ИМО А.789(19).

м.п.

Начальник Морского УТЦ _____

Federal State-financed Educational Institution
of higher education
Admiral Makarov State University of Maritime and Inland Shipping
MAKAROV TRAINING CENTRE



CERTIFICATE

№ G- _____

This is to certify, that

has successfully completed training programme in the Global Maritime Distress and safety System (GMDSS) coordinated with the Russian Maritime Register of Shipping, successfully passed the final exam and his knowledge in basics of GMDSS conforms the requirements of Module 4-B of IMO Resolution A.789(19).

Official
Seal

Director of Makarov Training Centre _____